

EXCELSIOR

Junio 18/1927

2

TODAVIA MANTIENE OBREGON LA MAS ESTRICTA RESERVA ACERCA DE SU POLITICA PRESIDENCIAL

~~EXCELSIOR~~ JUN 18 1927
Cablegrama Exclusivo para EXCELSIOR.

LOS ANGELES, Cal., junio 17.—El ex Presidente de la República Mexicana, general Alvaro Obregón, quien desde su llegada a esta ciudad había mantenido el más absoluto silencio acerca de sus proyectos políticos para el futuro, habló al fin hoy, antes de salir de Los Angeles; pero desgraciadamente sus declaraciones, en extremo concisas, aunque en cierto modo claras, nada dicen en realidad con respecto a los planes que tiene el ex mandatario.

Efectivamente, se dignó el general Obregón cruzar unas cuantas palabras con los representantes de la prensa, pero en síntesis todo lo que dijo se reduce a lo siguiente:

“Aún no resuelvo definitivamente si aceptaré mi candidatura a la Presidencia de la República Mexicana, pero muy pronto hablaré sobre el particular. Si acepto, lanzaré un manifiesto claro, preciso y terminante. Sin embargo, pueden ustedes decir que hablaré, y muy pronto.”

El general Obregón salió hoy de Los Angeles juntamente con el Secretario de Gobernación de México, coronel Adalberto Tejeda, a quien acompaña el compositor mexicano Miguel Lerdo de Tejada.